



Ayuntamiento de Santa María del Tiétar

Queridos Vecinos

Me comunico con todos vosotros para compartir la noticia del triste fallecimiento de nuestro Alcalde, Rafael Pérez González, al que me unía, además, una muy cercana relación familiar de afecto y cariño desde niños.

Rafael decidió dedicar los últimos años de su vida a nuestro pueblo, y eso le motivó para presentarse como candidato a la Alcaldía. Tristemente la enfermedad le ha impedido culminar su tarea.

Este fallecimiento, que vuelve a teñir de luto a nuestro pueblo, nos trae nuevamente el dolor y el desconsuelo, pero Rafael queda en nuestros corazones y recuerdos para siempre.

Fallecido en su condición de Alcalde, en su honor me dispongo a decretar tres días de luto, como expresión del homenaje debido de nuestro pueblo.

A sus familiares envío en nombre de la Corporación mi más sentido pésame.

Rafael, descansa ahora en paz. Te preocupaste por todos nosotros.

No te olvidaremos.

Santa María del Tiétar, 07 de julio de 2025.



D. Julio González Cuellar.
Alcalde en Funciones